

“Gracias al Fondo Vecino Sopraval logramos mayor seguridad para nuestra comunidad”

Vivir en un ambiente seguro era uno de los grandes anhelos de los vecinos de la población La Unión, ubicada en la localidad de El Melón, en la comuna de Nogales. Por ello, los miembros de esta comunidad decidieron organizarse y dar vida a un espacio en desuso, ubicado a pocos metros de la junta de vecinos, que empezaba a ser foco de inseguridad.

Según Yasna Rivera, presidenta de la junta de vecinos del sector, **“la poca luminosidad de ese lugar se transformó en una problemática para toda la comunidad”**. Por este motivo, junto al resto de los vecinos, decidió postular al Fondo Vecino Sopraval, una iniciativa que busca apoyar la puesta en marcha de proyectos comunitarios de diversas organizaciones sociales para concretar mejoras en el entorno.

Anuncio Patrocinado

El proyecto consistió en la instalación de focos solares en este lugar, el cual se pudo concretar a fines del año pasado brindando mayor seguridad al entorno. **“Fue un trabajo colaborativo entre todos los vecinos que nos permitió dar un gran paso y, al mismo tiempo, seguir pensando en desarrollar más proyectos para nuestra comunidad”**, agrega Yasna Rivera.

Así fue como decidieron postular luego al programa “Recuperación de Espacios Públicos” de Sopraval, otra iniciativa liderada por la empresa que les permitió complementar el primer proyecto de iluminación con la construcción de una plaza. **“Este segundo programa al que postulamos, nos permitió transformar un espacio en desuso en un lugar de encuentro y, además, seguro para la comunidad, donde los niños y personas mayores pueden hoy disfrutar todos los días”**, afirma Yasna Rivera, agregando que **“recuperamos la vida de barrio y por sobre todo, la seguridad a todo nuestro entorno, algo que lo vecinos agradecemos mucho.”**

“Gracias al Fondo Vecino Sopraval logramos mayor seguridad para nuestra comunidad”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



El programa Fondo Vecino se lleva adelante desde 2014 en diferentes comunas de la Región de Valparaíso donde Sopraval cuenta con instalaciones productivas, tales como, La Ligua, Nogales, La Calera, Hijuelas, Quilpué, Limache y Villa Alemana, mediante un trabajo conjunto con los vecinos.

Actualmente, y hasta el próximo 28 de abril, se encuentra abierta la convocatoria para postular proyectos de seguridad a través del sitio web www.vecinoemprendedor.cl en estas siete comunas de las provincias de Petorca, Quillota y Marga Marga.

y tú, ¿qué opinas?